

Point de rentrée sur les moyens de santé scolaire due aux élèves :
Une situation catastrophique

A la demande de la FSU 28, l'Inspecteur d'Académie a fait le point lors du CTSD du 17 septembre sur les moyens de la médecine scolaire dans le département.

Médecins scolaires

Dans le département, nous avons 7 postes de médecins scolaires pour environ 75 000 élèves. A cette rentrée, 3 postes sont vacants et l'administration nous a fait savoir qu'elle ne trouvait aucun contractuel pour pallier ce manque.

Il reste donc 4 médecins en poste dont un en formation une partie de l'année. Dans ce contexte, l'Inspecteur d'académie nous a informés que le service s'était organisé pour faire face aux situations d'urgence et assurer les missions incontournables.

Infirmières scolaires

Dans le département, nous avons 60 postes d'infirmières scolaires. A cette rentrée, 8 postes sont vacants, et 4 contractuelles vont être recrutées. Mais 4 postes dont 2 dans les internats (lycées Rémy Belleau à Nogent le Rotrou et Branly à Dreux) restent vacants.

Les moyens qui restent pour la médecine scolaire dans notre département sont insuffisants et ne permettent pas aux personnels de remplir les missions qui sont pourtant inscrites dans les textes officiels. La FSU 28 a déploré cette situation et elle continuera à le faire savoir pour que les choses bougent.